

# Courses de Décembre

## Cherveux et la Crèche

Après le marathon de la Rochelle avec Laure, j'avais décidé de couper. C'est ce que j'ai fait ou presque. Je n'ai plus recouru depuis, sauf les 2 dimanches de courses...

En effet, sans presque le vouloir, je me suis retrouvé à faire « La Cherveusienne » et « la Corrida de la Crèche ».

A Cherveux, je me suis laissé entraîner par Stéphane, mon copain Nantais qui voulait faire cette course (oui, c'est surprenant, mais ce serait trop long à expliquer : une histoire de famille). Du coup, Cécile est venu et tout le monde est reparti content : j'ai couru à 15 km/h et Cécile a fait moins d'1 heure.

Pour La Crèche, c'est Fabien (un 12-14 très très discret) qui était motivé. Du coup, rebelote, Cécile confirme ses 10 kms en moins d'une heure et moi en moins de 40 minutes.



*Au milieu, c'est Fabien qui semble vouloir se remettre à la course à pied*

Et bien sûr, plein de 12-14 présents sur les 2 courses, mais bien trop nombreux pour que je les cite tous sans en oublier. Je laisse le soin à Vanessa de tous nous répertorier...

Mais on peut tout de même noter :

- Nicolas à Cherveux qui est parti en retard et a dû doubler tout le monde pendant la course
- La relève 12-14 présente sur le 4.5 km de la Crèche
- Vanessa avec son déguisement de petit chaperon rouge revisité en mère Noël
- Et pour finir David et Arthur qui se sont livré un beau duel. El Presidente l'emporte au prix d'un bel effort...

